



Après l'**ouverture** des **Urgences Pédiatriques** en **2009**, ainsi que de l'**Hôpital de jour pédiatrique** et de l'unité de **Néonatalogie**, c'est le service de Pédiatrie lui-même qui vient de faire peau neuve.

Après 18 mois de travaux, le service du Docteur Jean-Claude Picaud, au 1<sup>er</sup> étage de la Tour Maternité, a rouvert le 30 novembre, avec des aménagements et une décoration que les familles apprécieront sans doute : 10 chambres tout confort, avec salle de bain et terminaux multimédia équipés de jeux pour enfants. Le service compte également une salle de jeux pour les petits et une pour les adolescents ainsi que des bureaux de consultation.

La surface de 500 m<sup>2</sup> a été totalement repensée afin de pouvoir accueillir les enfants et leurs familles dans les meilleures conditions possibles.

Le Centre Hospitalier Princesse Grace compte désormais un pôle pédiatrique complet, moderne et de qualité, soit près de 1000 m<sup>2</sup> entièrement consacrés à la prise en charge des enfants.